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VERBALE n. 222 del  30/11/2020                Approvato il   01/12/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n. 449 del 29/10/2020.  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00 – 09.00  

                                              

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,08 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
1° appello 

ORA 

USCITA 
1° appello 

ORA 

ENTRATA 
2° appello 

ORA 

USCITA 
 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 
2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ----- 09,08 ---- ---- 10,41 

Ficarra Elio  P ----- ---- 09,45 ---- ----- 10,41 

Amella Concetta P ----- ---- 09,08 --- ---- 10,41 

Giaconia Massimiliano 

 

P ----- ---- 09,08 10,30 ---- ---- 

Meli Caterina 

 

P ----- ---- 09,09 ----- ----- 10,41 

 

 

L’anno 2020, il giorno 30 del mese di novembre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni 

in materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce, giusta convocazione 

prot. n. 449 del 29/10/2020 in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51. 

Si dà atto che la pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà 

visionabile, entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del 

presente verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli 

argomenti trattati nel corso della seduta.  

 

Alle ore 08,00  nessun consigliere è presente, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

Alle ore 09,08  oltre al presidente Caracausi, sono presenti i consiglieri Amella  e Giaconia.  

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Albanese e dalle segreterie Gnoffo 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 09,09 entra il cons. Meli 

 

All'O.d.G:  

1) Incontro con in video conferenza  con l’ass. Marino, l’arch. Collura e con l’ing. Lauriano del 

servizio Villa e giardini per discutere sul  progetto FAI , Parchi inclusivi e Case Rocca.  

2) Lettura e approvazione verbali. 

3) Comunicazioni del Presidente e Programmazione Lavori della Commissione. 

 

Il Presidente prende la parola per salutare e ringraziare gli intervenuti. Introduce  l’argomento 

da trattare e  dà  la parola all’arch. Collura  che inizia illustrando  sul progetto di recupero 

attrezzature sportive per adulti a  Case Rocca. Informa , di avere avuto  incarico di RUP nel 2019 

dal Capo Area dott. Musacchia, di avere fatto il sopralluogo e di avere verificato che gli attrezzi 

in legno posti in essere  vent’anni fa erano logorati dal tempo e oggi risultano pericolosi poiché 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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molti rotti e con chiodi arruginiti a vista. L’arch. Collura relaziona sulla realizzazione del 

progetto che fece a maggio 2019 per acquisizione di arredi e giochi , e che  andò avanti anche la 

delibera presentata per l’aggiudicazione della gara. 

Ma nel dicembre 2019 quando il Capo Area Dott. Musacchia presentò la determina di 

prenotazione di impegno di spesa nel  bilancio 2020 la Rag. Generale bloccò la determina  con 

le motivazioni che il capitolo  di spesa risultava non essere pertinente. L’arch. Collura legge le 

note della Ragioneria Generale ove si evincono tutte le motivazioni di tale rigetto e della  

mancanza anche di attestazioni che non furono allegate. Di fatto la delibera per la gara è andata 

avanti e fu aggiudicata regolarmente da una ditta che sarebbe pronta a consegnare ma risulta 

essere una gara non efficace  poiché mancano i finanziamenti  per pagarne la fornitura. 

Interviene l’ing. Lauriano per precisare che la gara risulta essere di fatto nulla, vi è una ditta  

aggiudicataria  virtuale per un bando di gara senza finanziamento. La gara non è valida. 

 

Il cons. Giaconia interviene  sostenendo  che gli attrezzi essendo pericolosi per l’incolumità del 

cittadino dovranno essere  tolti ma, al contempo,  auspica che si porti avanti la riqualificazione 

di questa area sportiva. Chiede agli intervenuti che si attivino per portare avanti il progetto per  

trovare la soluzione, ricercare  le risorse finanziare per inserirlo nel bilancio prossimo 2021, 

oppure  inserirlo in altri progetti ad es. come i  progetti PAPA 188 o Patto Per Il Sud. Chiede un 

incontro con gli Assessori al ramo e il Ragioniere Generale per avviare un percorso virtuoso e 

che trovino la soluzione per realizzare il progetto il prossimo anno. 

 

Il Presidente chiede all’arch. Collura di fornire  tutta la documentazione pertinente alla 

commissione, e chiede un parere all’ass. Marino che rimanda la discussione ad altra riunione 

futura poichè impegnato, oggi, in altre videoconferenze,  contemporaneamente alla presente, e 

non a conoscenza dell’argomento trattato. 

Interviene il cons. Amella per chiedere dettagli sul tipo di finanziamento richiesto e quali le 

motivazioni che hanno  creato il rigetto della determinazione da parte della  Ragioneria Generale   

e se vi siano delle soluzioni per salvare il progetto. L’arch. Collura da delucidazioni in merito. 

 

Entra alle ore 09,45 il cons. Ficarra  

 

Prende la parola l’ing. Lauriano per parlare dei Parchi Inclusivi.  L’amministrazione  nel 2019 

ha partecipato ai bandi regionali decidendo  di includere Parco Tindari e Villa Costa. 

Il finanziamento era per un massimo di  50.000 euro compreso iva per la fornitura di giochi, e 

prevedeva che il Comune richiedente partecipasse  con contributi figurativi e  allora si pensò di 

coinvolgere il COIME. 

Il Comune di Palermo è stato ammesso alla graduatoria, al momento provvisoria, con un 

finanziamento che la Regione ha ridotto ad euro  42.500 ed  il Coime parteciperà con circa 10.000 

euro. Quindi si è in attesa che la Regione fornisca la graduatoria definitiva,  ed entro 60 gg,  

l’Amministrazione con il il Coime dovrà effettuare  le opere edili e fornire tutta la 

documentazione alla  Regione per accedere così  al finanziamento nelle modalità previste dal 

bando. 

 

Il cons. Amella chiede la tempistica di realizzazione di tale progetto. 

L’ing. Lauriano rassicura che entro sei mesi potrebbe essere realizzato, dipende anche 

dall’Amministrazione  Comunale attivarsi tempestivamente  con il Coime.  

L’ing. Lauriano scusandosi  si congeda dalla commissione per partecipare ad altra riunione. 
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Il Presidente prende la parola per chiedere ulteriori notizie all’arch. Collura sulla villetta di 

Piazza Campolo ove dall’ultimo sopralluogo effettuato si erano evidenziati  degli spuntoni 

pericolosi per l’incolumità dei cittadini e che  dovevano essere messi in sicurezza con dei cordoli 

o una ringhiera ma  a tutt’oggi nulla  è stato fatto.  L’arch. Collura rammaricata conferma di non 

avere maestranze adatte per tale intervento. Informa che il dott. Musacchia aveva inoltrato  delle 

richiesta di intervento agli uffici pertinenti e che fornirà copia  di detta richiesta alla 

Commissione. 

 

In ordine al secondo punto,  la segretaria Albanese legge il verbale n. 221 del 27/11/2020 e lo 

pone in votazione.  

Il verbale n. 221 del 27/11/2020 viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

In ordine al terzo punto, la segretaria Albanese passa alla lettura della mail ricevuta sabato 28 

novembre u.s., dell’ Ass. Comitati Civici Palermo  che segnalano la situazione assolutamente 

critica dal punto di vista igienico-sanitario delle vie Perez, a ridosso della scuola,  Paolo Emiliani 

Giudici, Mendola e via Bergamo per la presenza di montagne di rifiuti;  e altra mail del 

28/11/2020 ove reiterano la richiesta di intervento in via Bonanno, dove permane invariata la 

situazione della buca recintata da ben quattro mesi, con ripercussioni sul traffico della zona. 

Segnalano inoltre che si sta aprendo altra voragine  nella stessa strada,  all'altezza del civico 47, 

davanti alla sede dell'IRFIS, come mostrano le foto allegate.  

 

La segretaria Gnoffo informa della mail ricevuta dall’ing. Riccobono, inerente il sopralluogo 

programmato dalla Commissione per il 02 dicembre p.v. presso la palestra di atletica pesante 

Borgo Nuovo. L’ingegnere informa che  riveste le funzioni di direttore dei lavori, e che al 

momento i lavori sono sospesi per la quarantena causa COVID-19 del titolare e 

degli operai dell'impresa palermitana che sta eseguendo i lavori e che,  pertanto, non sarà in 

possesso di chiavi per l'accesso. Tuttavia è disponibile ad incontrare  e relazionare sui lavori a 

tutt’oggi eseguiti  in qualsiasi luogo scelto dalla Commissione. 

Il Presidente decide insieme ai consiglieri di procedere ad un incontro in videoconferenza con 

tutti i  partecipanti del programmato sopralluogo alla palestra Borgo Nuovo.   

 

Alle ore 10,30 esce il cons. Giaconia  

La segreteria Gnoffo in ultimo legge la nota pervenuta  dallo IACP prot. 001-0014339-USC/2020 

del 28/11/2020  avente per oggetto : Diffida e messa in mora- Richiesta incontro e proposta 

transattiva. A firma della avv. Stefania Virga e del dott. Ferruggia rappresentante legale dello 

IACP e il presidente chiede che venga inoltrata ai soggetti deputati  a risolvere  la problematica 

in oggetto. 

 

Il Presidente alle ore 10,41 non essendovi alcun intervento da parte dei consiglieri, chiude la 

seduta rinviando  la lettura e l’approvazione del presente verbale alla prima seduta utile. 
 

     ORARIO FINE SEDUTA 10,41  

          La segretaria verbalizzante                                     Il Presidente  

                 Angela Albanese           Paolo Caracausi 
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